

私たちの国が、ふるさと清水・富士宮・富士川地区が

もっとよくなる!

成長を実感へ。



消費者物価は2%を超える水準で推移し、株価も一時4万円を超え、日本の経済は今、成長段階にあると言われています。しかし地方においては、どうでしょう。企業は価格転嫁できない中でのコスト上昇、一方働く方々は労働時間制限で十分な賃上げに至らず、成長を実感できる場面は少ないのではないのでしょうか。機動的な財政の活用や金融政策など、私は地方でも成長の実感を得られる、真の経済成長の実現のために取り組みます。2023年9月より外務大臣政務官として多くの国の要人と議論の機会を得ました。そこで感じたのは日本に対する信頼です。どの国に対しても平等・誠実な姿勢は日本外交の力です。外務大臣政務官として得た経験を地元還元し、地域の発展にもつなげて行くことをお約束します。私の政治家としての持ち味は、「民間と政治・行政をつなぐ」ことと考えております。民間と政治をつなぎ、企業などが結果を出すまできちんと見届ける。人々と行政をつなぎ、みなさんの暮らしがもっとよくなるために寄り添う。これからも次の時代に向けて、誰もが恐れずにチャレンジするためのあと押し、寄り添う政治を心がけ、全力投球してまいります。

ふかざわ陽一の重点項目



防災・減災対策を強化する!

令和4年の台風15号の被災により私たちの危機感は一変しました。これからあらためて私たちのまちづくり・防災インフラを強靱化しなければなりません。巴川および支流の治水対策・急傾斜地対策・緊急時の救援のあり方等、事前防災に取り組みます。また、富士山の火山砂防対策・地震津波対策・水門の設置等、継続事業も着実に進めます。



地方創生 地域の伸び代を 活かす!

富士山を活かした観光。新たな魅力を備えた清水港の整備。豊かな農林水産業の実現等、引き続きふるさとの発展に取り組みます。また、エスパルスの新スタジアム建設や、駿河湾スマートオーシャン構想、インバウンド効果を拡大するためのコンテンツ創出、人口減少に歯止めをかける積極的な企業誘致に全力を注ぎます。



女性・若い世代の 活躍を応援する!

日本の未来をつくるには、今までよりもさらに女性の力や若者の活躍が必要だと考えます。そのための働き方・暮らし方の多様性を実現できる仕組みづくりに取り組みます。一方で、働きたくても働けないといった状況も生じています。企業にも働く方にも適切な制度が今必要です。女性や若者が将来に希望を感じる社会の実現に取り組みます。